



6 949509 242655 >

PRO Impact Mixed Set, 20 uds.

Referencia: 2608521U83

EAN-13: 6949509242655

Marca: Bosch

- Diseñado para aplicaciones de atornillado de uso intensivo y perforación precisa en diversos materiales
- Vástago de inserción hexagonal con clasificación de impacto de 1/4" para usar en taladro y taladro de impacto
- Para enroscar tornillos en varios materiales y perforar materiales de construcción, p. ej., al instalar cualquier tipo de paneles, equipos y accesorios
- Muy eficiente para instaladores, electricistas, trabajadores de la madera y el metal: Robusto

Descripción general

PRO Impact Mixed Set para atornillado robusto y taladrado de precisión en materiales de construcción

¿Necesitas un set de puntas de atornillar y brocas multmaterial robustas que te ayuden a realizar tus trabajos de interiorismo? Prueba el PRO Impact Mixed Set. Hemos fabricado las puntas de atornillar con acero modificado para mayor resistencia y hemos agregado marcas láser para ayudarte a elegir la punta que necesitas. Hemos usado el mismo acero modificado para hacer las brocas y les hemos puesto puntas de carburo para ayudarte a comenzar nuevos agujeros con facilidad.

El set PRO Impact Mixed es una excelente opción para instaladores e interioristas que necesitan puntas de atornillar y brocas fiables. Las puntas de atornillar cuentan con una zona de torsión que absorbe la tensión del par en la punta y garantiza que no se rompan. Las puntas tienen anillos codificados por colores que indican el tipo de cabeza y marcas láser que te ayudan a elegir la punta que necesitas. Las brocas EXPERT HEX-9 Multi Construction tienen filos de corte resistentes y puntas de carburo para mayor dureza. Sus acanaladuras eliminan las virutas de manera eficiente, lo que prolonga la vida útil de las brocas. El set viene dentro de un estuche resistente y dispuesto en soportes que puedes usar para configurar tu propia caja de herramientas.

Atornillado robusto y taladrado de precisión en materiales de construcción

La zona de torsión extendida absorbe la torsión en la punta de la punta del destornillador. Esto garantiza que la broca pueda soportar altos niveles de tensión de torsión sin romperse.

El acero modificado tratado térmicamente garantiza que las puntas de atornillar sean fuertes y resistentes a un par elevado.

Perforar con precisión es más fácil con Bosch Centering Geometry

Comienza con precisión la perforación con la punta centradora de diseño especial. Esta punta te ayuda a mantener la precisión en la perforación en todo momento, trabajando eficazmente para obtener cientos de orificios limpios.

Materiales

Hormigón; Baldosas de cerámica blanda; Acero; Madera blanda; Plásticos

Compatible con

Para atornilladores de impacto; Para taladros/atornilladores; Para taladros/atornilladores de impacto
Vástago de inserción hexagonal con clasificación de impacto de 1/4" para usar en taladro y taladro de impacto

Datos packaging

Unidad de contenido	Pieza
Cantidad de contenido	20.00
Producto empaquetado: largo (cm)	4,00
Producto empaquetado: ancho (cm)	10,70
Producto empaquetado: alto (cm)	20,00
Presentación	P1k - Plastic, estuche, con europerforación